

de la Siberia ha llegado á aquel punto. La salud de la tripulación es buena.

El miércoles último el emperador de Rusia acompañado de una numerosa escolta llegó á Alexandrowo á la 1 y media del mediodía en un tren especial compuesto de ocho wagones. El emperador de Alemania llegó algo después de las tres de la tarde.

En el momento que el emperador Guillermo entró en la estación, que estaba lujosamente adornada de banderas y guirnaldas la música rusa comenzó á tocar el himno nacional prusiano.

La entrevista de los dos emperadores ha sido de las más cordiales. La multitud que ocupaba toda la carrera por donde pasaron los soberanos los saludó con entusiasmo.

Después del desfile los dos emperadores se retiraron á comer.

El feld-mariscal de Manteuffel salió á recibirle al emperador Guillermo hasta Bromberg.

Esta entrevista de los dos emperadores es objeto de muchos comentarios de la prensa alemana.

Parece que las fiestas reales que se anuncian con motivo del enlace del Rey durarán dos ó tres días, y que se diferenciarán poco de las celebradas en enero de 1878. La comisión de festejos de la corporación municipal se reunirá para resolver sobre el asunto inmediatamente que se tenga conocimiento oficial del proyectado enlace del Monarca.

Cite «El Imparcial»:

Ha sido tan numerosa la concurrencia de brasteros en San Sebastian, que se calcula en mas de 20 millones de reales la utilidad que dejarán.

En el puerto de Vigo se ha verificado la prueba de unas balsas-botes salvavidas inventadas en Londres, las cuales, una vez desarmadas, puede llevar un hombre una de ellas debajo del brazo con gran comodidad.

Durante los seis primeros meses de año las exportaciones han importado en España 261.318.335 pesetas, ó sean 60.804.047 pesetas mas que el año anterior.

Las importaciones ascienden á 240 millones 752.277 pesetas, hay pues en favo de la exportación 20.566.058 pesetas. El aumento de la exportación ha sido principalmente el vino, naranjas, corcho trabajado, mercurio, cobre, hierros, espartos; y después almendras, pasas, jabón, lana y uva fresca. Los demás productos están notablemente de bajos principalmente el aceite, del que no se ha exportado mas que 7.570.360 kilos en 1879 contra 18.466.212 kilos en 1878. La exportación ha disminuido en aloejas, corcho en planchas, conservas creales, plomo en barras, papel y ganado. En 1878 se exportaron 87.670 cabezas de ganado y en 1879 solo 42.539.

Muy en breve debe llegar á Alicante la máquina destiladora del agua de mar, para convertirla en agua potable con el fin de dedicarla á la venta pública.

Anteayer á la tarde la balandra «San Telmo», de las inscriptas para las regatas de hoy, zozobró al dar una de las bordadas, cerca de la isla marchándose á pie. Inmediatamente el buque de guerra surtó en la bahía botó al agua varias lanchas.

Los dos marineros de la balandra, expertos nadadores, marcharon á la lancha más próxima en donde fueron recogidos.

El vapor de pesca de los Sres. Mercader, viéndole anteayer de regreso á esta Ciudad recogió á los seis tripulantes una lancha de Fuenterrabia que por momentos iba anegándose.

Tenemos gran satisfacción al consignar este hecho, y esperamos apuntar durante el invierno próximo mas de un señalado servicio que el vapor prestará á los pescadores de nuestra costa.

El viernes por la tarde una vaca escapada del matadero, fué causa de un gran alboroto en todas las calles vecinas á la matadería.

Entre otras obras, ensayan las masas corales el precioso coro «El sueño del cazador» de Mendelson.

Durante el mes de Agosto próximo pasado ha ingresado en la caja de la Administración Económica de esta Provincia la cantidad de 1.409.475 pesetas y 50 céntimos en la forma siguiente: por derecho de Aduanas, 989.908 pesetas y 42 céntimos; por Contribuciones, 3.893 pesetas y 79 céntimos; por Impuestos 23.645 pesetas y 27 céntimos; por Estancadas, 186.397 pesetas y 16 céntimos; por Propiedades, 23.811 pesetas y 80 céntimos; por Tesoro, 687 pesetas y 36 céntimos; y por Operaciones del Tesoro, 179.131 pesetas y 70 céntimos.

Anteanoche en la carcel de este partido trató de suicidarse un francés para cuyo efecto se colgó de una cuerda sujeta al techo:

Otro de los presos pudo con una navaja cortar la cuerda y evitar que el francés cometiera su intento. Su estado en un principio ofrecía algún cuidado pero gracias á los cuidados de la ciencia vidió en si y continua con gran mejoría.

Las novilladas tendrán lugar hoy 7, y mañana. La función comenzará á las 4 de la tarde,

Hoy se lidiarán tres toros de 3 años de una acreditada ganadería del Colmenar, y se correrán cuatro vacas bravas para los aficionados.

Mañana se lidiarán dos toros y dos vacas de muerte, y cuatro para los aficionados.

CUADRILLAS.

Pimer espada. El conocido diestro Antonio Pérez, (a) OSTION.—Segundo espada. Nicolás Fuertes, (a) POLLO.

BANDERILLEROS.

Francisco Diego (a) Corito.—Francisco Serrano (a) Currito.—Mariano Díaz (a) Botero.—Lorenzo Quilez

PICADORES.

Francisco Amalla (a) Cangao.—Joaquín Chico.—Un reserva.

PRECIOS

Entrada de sombra,	6 rs.
De interiores de grada	7'99
Bareras	7'99
Asiento de palco con entrada . . .	7'99
Entrada general de SOL	4 rs.

Ha llegado á esta Ciudad el Sr. Vázquez director de la sociedad de conciertos que, durante la primavera se escuchan en el teatro de Rivas de Madrid.

En 1872 se tomó un acuerdo en una sesión el Ayuntamiento, para solicitar del ministro de la guerra una concesión para hacer paseos y otras grandes mejoras en el Castillo.

¿Que resultados ha dado aquel acuerdo?

Anteayer, por última vez vimos á la hora del paseo, pasar el carro mortuorio.

Continúa recaudación de la suscripción para la Sociedad de Salvamentos marítimos de Guipúzcoa, correspondiente al mes de Setiembre.

Hemos oido quejarse á muchos señoras forasteras de la inspección á que se les sujeta en la estación de esta Ciudad, al venir de Bayona ó otro pueblo de la frontera.

Ayer tarde, en el momento de entrar en el dique el cañonero «Segura» cayó al agua un muchacho de corta edad. Inmediatamente se arrojó en su auxilio un joven marinero, Francisco Picabea, quien después de extraerle del agua, se ocultó modestamente huyendo del muelle, donde una multitud de personas contempló su humanitaria y espontánea acción.

En el número de «El Tribuno» correspondiente al dia 3 del corriente mes aparece un suelto en el que se refiere á lo que nuestro querido amigo K. JAIC EZDUNA escribió en la revista de toros de lo ocurrido en Oñate en un baile público. Por falta de espacio no publicamos hoy la contestación á lo que dice «El Tribuno», pero trataremos de hacerlo con la extensión que merece.

Programa para las regatas que han de verificarse en la bahía de esta Ciudad.

Dia 7, primer dia de regatas.—Estas darán principio á las 11 de la mañana. Tomarán parte en ellas los botes que á continuación se expresan:

Número 1. Color de bandera, blanca. Nombre del bote, San Telmo Procedencia, San Sebastian.

Idem 2. Id., roja. Id., Fi la voile. Idem, Bayona.

Idem 3. Id., azul. Id., Anna. Id., id.

Idem 4. Id., naranja. Id., Surprise. Id., idem.

Idem 5. Id., blanca y roja. Id., Persecute. Id., id.

Idem 6. Id., blanca y azul. Id., Zuria. Id., Bilbao.

Idem 7. Id., roja y azul. Id., Aguila. Id., San Sebastian.

Idem 8. Id., roja y naranja. Id., Abalante. Id., Bayona.

Distancia que han de recorrer, 4.300 metros.

Segunda regata.—En esta lucharán los bateles y botes siguientes:

Número 1. Color de bandera, blanca. Nombre, Santa Ana. Procedencia, San Sebastian.

Idem 2. Id., roja. Id., Magdalena. Id., idem.

Idem 3. Id., azul. Id., Paloma blanca. Idem, id.

Distancia que han de recorrer, 3.300 metros.

Tercera regata.—Bateles de una vela. Lucharán todos los que se presenten.

Dia 8. Regatas á remo.—Estas darán principio á las 3 de la tarde.

Primera regata.—Traineras.

Número 1. Color de bandera, blanca. Nombre, Santa Justina. Procedencia, San Sebastian.

Idem 2. Id., roja. Id., Lequeitiana. Idem, id.

Idem 3. Id., azul. Id., Ondarroa. Id., Ondarroa.

Segunda regata.—Bateles y botes de 4 remos.

Número 1. Color de bandera, blanca. Nombre, Voladora. Procedencia, San Sebastian.

Idem 2. Id., roja. Id., Esperanza. Id., idem.

Idem 3. Id., azul. Id., Politena. Id., id.

Idem 4. Id., naranja. Id., Santa Ana. Idem, id.

Idem 5. Id., blanca y roja. Id., Martiarena. Id., id.

Idem 6. Id., blanca y azul. Id., White Star. Id., id.

Idem 7. Id., roja y naranja. Id., Victoria. Id., id.

Tercera regata.—Botes de 2 remos.

Número 1. Color de bandera, blanca. Nombre, Arlana. Procedencia, Pasajes.

Idem 2. Id., roja. Id., Martiarena. Id., San Sebastian.

Idem 3. Id., azul. Id., Donostiarra. Idem, id.

Cuarta regata.—Bateles de un remo, siendo cubierto el que dirige con un saco.

Número 1. Color de bandera, blanca. Nombre, Martiarena. Procedencia, San Sebastian.

Idem 2. Id., roja. Id., Suarcá. Id., id. Idem 3. Id., azul. Id., Iruchulo. Id., idem.

¡SALUD, DONOSTIYA!

Huyendo semi-asfixiado de la ardiente Villa y Corte, metíme en el tren del Norte que, de recreo llamado, tiene con todos mal porte.

Si dejé pasar les meses hasta cerca del otoño en la Villa del madroño, es que en caza de parques siempre el poeta es bisono.

Gracias al Rey de los santos á quien rogué con afán, aquí estoy, San Sebastian, gozando de tus encantos que atraen más que el imán.

Por tercera vez residí en ciudad tan elegante, donde el sencillo habitante para el forastero ha sido siempre un amigo galante.

Ya respiro el aire fresco de la mar y la montaña; ya renuevo mi campaña contra el poder gigantesco de olas que batén con saña.

Ya en el fuerte de la Mota me deleito en contemplar el panorama simpar que solamente el idiota dejaría de admirar.

Y si libras esterlinas no poseo, ni chelines, vivo calle de Esterlinas, y librarme de ruinas esos parientes afines.

Por alcanzar tanto bien molido en verdad me veo, por eso tren de recreo remolón, y de un vaiven que á muchos causa mareo.

Tren fatal, que, sin ambajes, llamaré debe en conciencia el tren de la penitencia, útil sólo á personajes como yo, sin opulencia.

Mas el gozo que aquí siento bien pronto se ha de acabar; pues si acabo de llegar acércase ya el momento de partir y de penar.

En el interin procura mojarme bien la panza, ajustando una alianza con los peces y el paguro tan dados á la asechanza.

Por la playa discurren grupos de deidades de todas clases y edades que parecen en vestir mas bien brujas que nayades.

Y habrá dama que infeliz entre al mar como de ogoña, y salga siendo de antaño; porque al perder su barniz, por minuto gana un año.

Pero basta de parola, querido San Sebastian, porque esperándome están las damas Concha y Zurriola de que siempre fui galan.

Si aquestas breves quintillas no te parecen muy buenas, no está para más faenas quien busca tus maravillas para mitigar sus penas.

Ampárate Jangoicúa. risueño Donostiyá, y mire Amá Virginía por quien bien te conceptúa y aquí se despide ya.

David Acebal y R.
Setiembre de 1879.